
  
Der Minister für Inneres und Europa hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage mit Schreiben vom 

15. Mai 2018 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Prof. Dr. Ralph Weber, Fraktion der AfD 
 
 
Sprengstoffsuchhunde in Mecklenburg-Vorpommern 
 
und 
 

ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
1. Wie viele ausgebildete einsatzfähige Sprengstoffsuchhunde gibt es 

insgesamt in Mecklenburg-Vorpommern? 

 

 

 

Die Landesregierung hat keine Informationen über die Gesamtzahl ausgebildeter einsatz-

fähiger Sprengstoffsuchhunde insgesamt in Mecklenburg-Vorpommern. 

Im Zuständigkeitsbereich der Landesregierung verfügt die Landespolizei Mecklenburg-

Vorpommern über 14 ausgebildete Waffen-, Munitions- und Sprengstoffspürhunde.  

 

 

 
2. Kann eine Mindestzahl bzw. ein Mindeststandard bei Urlaub der 

Hundeführer gewährleistet werden?  

 

 

 

Ja. 

 

 


